

ANTE EL IEEM

# Hay 24 renunciaciones a vocalías

ELIZABETH RÍOS

**La causa principal son motivos personales; es un fenómeno natural y recurrente en cada proceso electoral**

**H**asta este 24 de enero suman 24 renunciaciones a vocalías ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), informó la consejera presidenta de ese órgano electoral, Amalia Pulido Gómez, quien precisó que se trata de un fenómeno normal y recurrente en cada proceso electoral, ya sea de gubernatura o concurrente.

Durante un encuentro que sostuvo con medios de comunicación locales y nacionales, Pulido Gómez destacó que los principales motivos de renuncia son los personales, sin embargo, hay quienes argumentan que es demasiada carga de trabajo

jo y no pueden con ella.

En este sentido, la consejera presidenta del IEEM mencionó que, además de manifestar su renuncia, el responsable debe ratificarlo de manera presencial.

"Además de recibir la denuncia, nosotros tenemos por ley que cumplir con la ratificación, en este caso tiene que venir presencialmente al Instituto a ratificar esta renuncia o en su caso, lo que hicimos fue una videollamada, siempre con el acompañamiento de Oficialía Electoral, nos mostraban su credencial de elector y entonces nos explicaban sus motivos de renuncia", expresó la presidenta del IEEM.

En este contexto, dijo que a la fecha no se han presentado renunciaciones por motivos de inseguridad.

"Esta variable no ha sido significativa para la integración de nuestras Juntas Distritales, todas se están integrando al 100% y en ninguna se ha hecho mención en temas de seguridad", afirmó Amalia Pulido.

En este contexto, la consejera presidenta del IEEM señaló que no hay fechas plazo para que se presenten estas renunciaciones, por lo que las y los vocales pueden renunciar incluso un día antes del día de la elección.



CUARTOSCURO

**La renuncia debe realizarse en forma presencial ante el Instituto Electoral**

**De quienes renuncian a las vocalías, hay quienes argumentan que es demasiada carga de trabajo y no pueden con ella.**

El pasado 12 de enero, Amalia Pulido tomó protesta a 385 vocales distritales y municipales, de los cuales 192 fueron hombres y 193 mujeres, para el Proceso Electoral Concurrente 2024 en la entidad mexicana.

En total, 2 mil 300 personas se inscribieron como aspirantes a alguna vocalía,

sin embargo, tras un proceso riguroso, se acreditaron los conocimientos necesarios de las personas seleccionadas, proceso para el cual se requirió la participación de 4 académicos externos, además de que una entidad externa aplicó el examen de conocimientos y aptitudes.